



*Une nuit, le gros loup n'arrivait pas à dormir. Il essayait de compter des moutons, mais les moutons effrayés s'enfuyaient en criant :*

*- Méfiez-vous ! Méfiez-vous ! C'est le plus féroce des loups !*

*Il se tournait et se retournait dans son lit, quand tout à coup, quelqu'un frappa à la porte de la caverne : toc, toc, toc !*

*Ça alors ! Jamais personne n'avait osé venir chez lui. Garou-Garou se mit à trembler et il chuchota :*

*- Qui ... qui ... qui est là ?*

*- Noémie ! répondit une voix très douce.*

*Le loup s'approcha sur la pointe des pattes et regarda par le trou de la serrure ... mais la nuit était si noire qu'il ne distingua rien.*

*- Que ... que ... que veux-tu ? grogna Garou-Garou.*

*- Je suis perdue dans la forêt, dit la petite fille. J'ai peur. Aidez-moi s'il vous plaît !*

*Très surpris, le loup toussota et demanda :*

*- Connais-tu Garou-Garou ?*

*- Garu-Gara-Garou ? Pas du tout ! dit Noémie.*

*Alors le loup eut une idée, une idée géniale. Il cacha sa lampe de poche sous son matelas.*

*Seule la veilleuse éclairait encore la caverne...*

*« Comme ça, la petite fille ne me verra pas ... » pensa-t-il. Et il ouvrit la porte.*